
Herr Ziehm fragt zu TOP 8 an, ob es sich bei der Preetzer Landstraße um einen Ausbau oder um 
eine Erschließung handelt und ob die in der Vorlage angegebenen Haushaltssummen verbindlich 
sind. 
 
Die Fragen werden bei TOP 8 mit behandelt. 


